



Regierungsratsbeschluss vom 16. Dezember 2025

Schriftliche Anfrage Lisa Mathys betreffend Erfahrungen mit Abfalltrennung im öffentlichen Raum

P255437

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Vergleich der Abfalltrennung zwischen der Herbstmesse 2024 und dem ESC sowie der Women's EURO zeigt einen positiven Trend. Die Qualität der getrennt gesammelten Wertstoffe hat sich verbessert. Gleichzeitig bleibt die separate Sammlung mit erheblichem logistischem Aufwand verbunden, da zusätzliche Fahrzeuge, Personal und Lagerkapazitäten erforderlich sind. Einen flächendeckenden Einsatz sieht der Regierungsrat daher nicht vor. Das Abfalltrennsystem wird weiterhin bei Grossanlässen wie der Herbstmesse und dem Weihnachtsmarkt eingesetzt, um weitere Erfahrungen zu sammeln. Im Sommer 2026 führt der Regierungsrat einen Versuch an ausgewählten Hotspots im öffentlichen Raum durch.

